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représentants de l'opposition, monsieur l'Ora-
teur, et l'on semble d'accord pour examiner
ces crédits lundi. J'écouterai volontiers les
vis-à-vis s'ils désirent changer l'ordre.

M. McGrath: La question est urgente et le
leader du gouvernement à la Chambre pour-
rait l'étudier sérieusement et songer à présen-
ter demain les crédits du ministère des
Pêcheries.

L'hon. M. Macdonald: Le député voudra
peut-être parler de cette question au leader
de son propre parti à la Chambre.

M. McGrath: J'invoque le Règlement, mon-
sieur l'Orateur. Je le déclare au premier
ministre, la Chambre devrait du moins pren-
dre le temps voulu pour étudier cette situa-
tion plus critique de moment en moment.

AIR CANADA

UNE DÉLÉGATION CONCERNANT LA BASE
D'ENTRETIEN DE WINNIPEG

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-Cen-
Ire): Monsieur l'Orateur, ma question s'a-
dresse au premier ministre. A 5 h. 30 cet
après-midi, il doit rencontrer une délégation
d'une cinquantaine d'hommes et de femmes
du Manitoba qui viennent demander que la
base d'entretien d'Air Canada soit gardée à
Winnipeg. Une décision a-t-elle déjà été prise
ou le premier ministre et ses collègues exami-
neront-ils sérieusement et impartialement les
instances qui seront faites au gouvernement
cet après-midi?

Le très hon. P.-E. Trudeau (premier minis-
tre): Autant que je sache, monsieur l'Orateur,
on a dit qu'une décision serait prise à la suite
de la réunion d'aujourd'hui et annoncée dans
les jours qui suivront.

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris):
J'aimerais poser une question supplémentaire
au premier ministre, monsieur l'Orateur.
Donnera-t-il à la Chambre l'assurance qu'on
attachera une importance capitale au principe
de l'aide au développement régional quand il
s'agira de prendre cette grave décision?

Le très hon. M. Trudeau: Oui, monsieur
l'Orateur, les questions de développement
régional comptent pour beaucoup dans toutes
les décisions du gouvernement.

M. Thomas M. Bell (Saint-Jean-Lancaster):
Dans le cadre de ce régime de roulement,
puis-je demander au premier ministre où se

[L'hon. M. Macdonald.]

trouve le ministre des Transports aujour-
d'hui, jour très important pour son ministère?
Le premier ministre pourrait-il...

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît. Le
député de Shefford a la parole.

M. Warren Allmand (Noire-Dame-de-
Grâce): Puis-je poser une question supplé-
mentaire au premier ministre? Va-t-il exami-
ner avec l'attention voulue les instances de la
Commission royale d'enquête à ce sujet,
avant qu'une décision soit prise?

[Français]
LES AÉROPORTS

DORVAL-A PROPOS DES INVESTISSEMENTS
PROJETÉS POUR L'AÉROGARE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Gilbert Rondeau (Shefford): Monsieur
l'Orateur, je désire poser ma question au très
honorable premier ministre.

Étant donné qu'on nous parle de l'impor-
tance du développement régional et des trans-
ports, le très honorable premier ministre
pourrait-il dire à la Chambre, aujourd'hui, en
l'absence du ministre des Transports, quels
sont les investissements importants projetés
et annoncés au sujet de l'aérogare de Dorval,
à Montréal?

M. l'Orateur: Je signalerais à l'honorable
député que les renseignements visés par sa
question devraient plutôt être donnés par voie
de déclaration, au moment de l'appel des
motions. Si l'honorable député désire poursui-
vre la question davantage, il peut m'en don-
ner avis pour qu'il en soit discuté au moment
de l'ajournement.

[Français]

RADIO-CANADA

A PROPOS DE LA CONSTRUCTION DE
LA PLACE RADIO-CANADA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Georges Valade (Sainte-Marie): Mon-
sieur l'Orateur, je désire poser ma question à
l'honorable secrétaire d'État.

En réponse à une question que je lui posais
le 7 novembre dernier, l'honorable secrétaire
d'État assurait la Chambre que la construc-
tion de la Place Radio-Canada, à Montréal,
débuterait, tel que prévu, le l" décembre, et
qu'il ne prévoyait pas de délai supplémen-
taire. Or, comme les travaux n'ont pas encore
été commencés, l'honorable secrétaire d'État
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